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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden Rheingauviertel/Hollerborn am 19. Januar 2023

Aufwertung - Europaplatz (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten die SEG aufzufordern, 
1. ihren Teil des Platzes neu zu ordnen, unter Berücksichtigung der Fußwege zum Queren 
des Platzes, 
2. ihn möglichst zu entsiegeln und 
3. mindestens vier größere Bäume zu pflanzen, 
4. den Ortsbeirat über die Antwort der SEG zu informieren. 

Begründung:
 
Der Europaplatz an der Alcide-de-Gasperi-Str. ist seit Jahrzehnten ein großer hässlicher 
Parkplatz, der sich im Sommer stark aufheizt. Dabei war hier einmal ein Begegnungsplatz für 
das Europaviertel, eine grüne Lunge, geplant. Entsprechende Pläne wurden dem Ortsbeirat 
von der SEG vorlegt: für eine Tiefgarage mit ansprechender Oberflächengestaltung. Auch 
waren 2,3 Mio € im städtischen Haushalt 2022/2023 dafür reserviert. Aber passiert ist nichts. 
Ob die reservierte Summe im Haushalt 2023 noch zur Verfügung steht, ist ungewiss. 
Ein kleiner Teil des Platzes, der zum Polizeirevier gehört, wurde in Stand gesetzt und 
eingezäunt. Hier stehen auch zwei große Bäume. 
Der größere Teil des Platzes, der der SEG gehört, ist baum- und strauchlos und dient zum 
Teil als Parkplatz für die Beschäftigten und Besucherinnen und Besucher der anliegenden 
Ämter und zum Teil als Pendlerparkplatz. 
Eine solche, vom Ortsbeirat gewünschte Aufwertung des Platzes, wäre nicht zu aufwändig 
und doch ein kleiner Beitrag zur Verbesserung des Wohnumfeldes.

Änderungsantrag der ULW-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten die SEG aufzufordern, 
1. Ihren Teil des Platzes unter Beibehaltung der kompletten Anzahl der Parkplätze neu zu 
ordnen, unter Berücksichtigung der Fußwege zum Queren des Platzes
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Beschluss Nr. 0012 

1. Der Änderungsantrag der ULW-Fraktion wird abgelehnt.
2. Der Antrag der SPD-Fraktion wird in folgender Fassung beschlossen:

Der Magistrat wird gebeten die SEG aufzufordern, 
1. ihren Teil des Platzes unter Beibehaltung eines Teils der Parkplätze neu zu ordnen, unter 
Berücksichtigung der Fußwege zum Queren des Platzes, 
2. ihn möglichst zu entsiegeln und 
3. mindestens vier größere Bäume zu pflanzen, 
4. mitzuteilen, was mit den Mitteln aus dem Garagenfonds geschehen ist, die für die 
Tiefgarage vorgesehen waren,
5. mit welcher Höhe an finanziellen Mitteln für die Umgestaltung des Platzes gerechnet 
werden muss,
6. der Ortsbeirat über die Antwort der SEG zu informieren.
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